

München, Juli 2024

Pressemitteilung

Felix Mendelssohn Bartholdy: „Paulus“ mit dem Joseph Chor München

München-Schwabing. Am Sonntag, den 13. Oktober 2024 um 17.00 Uhr veranstaltet die Pfarrei St. Joseph in Schwabing eine Aufführung des Oratoriums „Paulus“ von Felix Mendelssohn Bartholdy.

Das berühmte, groß besetzte Oratorium erzählt die Geschichte eines Wandels durch Erkenntnis – vom Saulus zum Paulus. Es geht um Hass, Verfolgung und Gewaltexzesse. Und dann um die Möglichkeit, sich zu verändern und gegen die alten Verfehlungen anzugehen. Was aber immer mitschwingt: der Mensch Paulus polarisiert, er ist widersprüchlich – er ist eine gegenwärtige Figur.

Vor allem dann, wenn die Geschichte des Paulus mit Leidenschaft, Energie und höchstem Können musiziert wird.

Unter der Leitung von Kirchenmusiker Thomas Scherbel musizieren der Joseph Chor München, das Vokalensemble St. Joseph sowie das freie Landesorchester Bayern.

Als Solisten sind die Sopranistin Sophia Brommer, die Altistin Julia Rutigliano, der Tenor Markus Zeitler und der Bassist Micha Matthäus zu erleben.

Karten zu 25, 20 und 15 Euro sind erhältlich an allen München Ticket Vorverkaufsstellen, im Pfarrbüro St. Joseph, sowie an der Tageskasse eine Stunde vor Konzertbeginn.

Der Kartenvorverkauf beginnt am 1. September 2024.